

La FAO dévoile un projet pour combattre la faim et la pauvreté en Amérique Latine et dans les Caraïbes



San José, 28 janvier (RHC-PL) Le directeur général de la FAO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture, José Graziano Da Silva, a dévoilé un nouveau projet de lutte contre la faim et la pauvreté extrême en Amérique latine et dans les Caraïbes.

Au cours de la réunion des ministres des Affaires étrangères de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, qui s'est déroulée au Costa Rica, José Graziano Da Silva a expliqué que ce programme est un outil visant à aider les pays de la région à mettre en place des politiques nationales de lutte contre ces fléaux.

Baptisé « Plan pour la Sécurité alimentaire, l'Alimentation et l'éradication de la faim 2025 » ce projet s'inspire de toutes les expériences positives menées dans ce domaine et vise à appliquer les politiques les plus efficaces dans le contexte régional.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/44923-la-fao-devoile-un-projet-pour-combattre-la-faim-et-la-pauvrete-en-amerique-latine-et-dans-les-caraibes>



Radio Habana Cuba